

Pressemitteilung

50 Jahre Gemeinde Schlangenbad:

Volksfest für Groß und Klein findet erst im Spätsommer statt

(Schlangenbad, 4. Juni 2022) 50 Jahre Schlangenbad – 2022 jährt sich die Vereinigung der einzelnen Ortsteile zur Gemeinde in ihrer heutigen Form zu einem besonderen Jubiläum und der traditionsreiche Ort im Taunus begeht dies gleich mit einer Reihe an Veranstaltungen. Einer der Meilensteine des Jubiläumsjahrs ist der Festakt mit geladenen Gästen am ersten Juliwochenende. Das geplante Volksfest am 2 Juli für Groß und Klein auf dem Sportplatz in Hausen vor der Höhe muss leider aus organisatorischen Gründen verschoben werden. Vorgemerkt ist dieses Volksfest für den Herbst dieses Jahres, der Termin wird zeitnah bekanntgegeben.